



Die Brückenbauer

Städtepartnerschaftsverein Ravensburg e.V.
www.diebrueckenbauer.eu

Heike Engelhardt

2. Vorsitzende
Spohnstr. 9/1
88212 Ravensburg
Tel. 0751 22197
Mail: engelhardt-h@versanet.de

PRESSEMITTEILUNG

09/12 vom 2. September 2012

Brückenbauer wandern mit Coswiger Freunden

RAVENSBURG – Zu einer Bürgerreise in die Sächsisch-Böhmische Schweiz hat der Städtepartnerschaftsverein Die Brückenbauer eingeladen. 30 Wanderfreunde trafen sich dort mit Gleichgesinnten aus der Partnerstadt Coswig.

Die Bürgerreise des Städtepartnerschaftsvereins führte unter der Leitung von Hans Georgii 29 Wanderer in die Sächsisch-Böhmischen Schweiz. An zwei Tagen stieß je eine Gruppe von Coswiger Bürgern dazu. Die Ravensburger holten sie mit dem Bus an der S-Bahn ab und brachten sie abends wieder dorthin zurück. Eine lange gemeinsame Tour ging in Tschechien hoch zum Prebisch-Tor und nach ausgiebiger Rast in Mezni Louka hinab in die Edmundsklamm. Dort war es an diesem heißesten Tag des Jahres herrlich kühl. Die andere gemeinsame Tour in die Tyssaer Wände, eine großartige Felsenlandschaft, war kürzer, so dass die Coswiger ihren Freunden noch die Stadt Pirna zeigen konnten.

Nach teils anstrengenden Touren durch das Bielatal, über den Pfaffenstein und in die Schrammsteine besuchten die Ravensburger zum krönenden Abschluss noch eine Aufführung des „Freischütz“ von C. M. von Weber in der romantischen Felsenbühne Rathen unterhalb der Bastei. Unwetter hatten zwar das Programm kräftig durcheinander gewürfelt; aber zu den entscheidenden Zeiten spielte das Wetter mit.

Die Gruppe konnte sich auf der langen Anreise in Eger in Tschechien bei einer kleinen Besichtigung von Stadt und Burg sowie auf der Rückreise bei einer Führung durch den Dom in Freiberg mit der Goldenen Pforte und der reichen Ausstattung zwischendurch etwas erholen. So war die Reise trotz dichten Programms nicht zu anstrengend.

! Ravensburg ist den Städten Montélimar in Frankreich, Rivoli in Italien, Varaždin in Kroatien, Rhondda Cynon Taff in Wales und Coswig in Sachsen partnerschaftlich verbunden. Über den Gemeindeverband mittleres Schussental besteht darüber hinaus eine Partnerschaft mit Brest in Weißrussland.

((Bildtext))

Erholsam war für die Wanderfreunde aus Ravensburg und der sächsischen Partnerstadt Coswig die Stadtführung in Eger.

